

九条北小学校 校長室だより

N0.75 令和2年12月25日



2学期の終わりを迎え、保護者の皆様へは感謝の気持ちでいっぱいです。新型コロナウイルス感染症対策をとりながら進める学校の日々ですが、皆様のご協力により、2学期には大きな行事も実施することができました。本当にありがとうございます。

大阪府には「レッドステージ」が出されおり、年末年始の過ごし方も例年とは異なるとは思いますが、また3学期の始まりに、元気な児童たちに会えることを楽しみにしています。

★ Teamsで「3学期終業式」を実施しました！★

12月25日（金）、2学期の終業式は、Teamsを活用して実施しました。多目的室から各教室へ発信しています。終業式の中では、「2学期の終わりにあたって（右に掲載しています）」と「冬休みの過ごし方」を伝えています。

最後に、各学級の代表児童が「がんばったこと」を発表してくれました。初めての試みに、少し緊張していますが、どの児童もしっかりと発表していました。



★ 2学期の終わりにあたって ★

2学期終業式では、次のようなお話をしました。

2学期最後の今日、授業時間や休み時間のみなさんの様子を見ていて、元気に過ごしている様子に、とてもうれしく感じています。今年は、新型コロナウイルス感染症の対策をとりながら進める学校生活でした。制限されることもありましたが、2学期には、いろいろな行事を実施することができました。みなさんは、どの行事が印象に残っていますか？

先生は、いっぱいありますが、まずは運動会です。競技に取り組む、みんなの真剣な表情、本番に向けて毎日練習していた応援団のがんばり、そして、全校児童で取り組んだソーラン節。どれも心に残っています。特に、ソーラン節の迫力は、すばらしかったです。保護者のみなさんや地域のみなさんから、「すばらしい！」とほめいただきました。

縦割り班で取り組んだ「秋の集い」も、すばらしかったですね。みんなが楽しめるように考えて取り組んでいる姿に、うれしい気持ちになりました。

さて、今日で2学期を終え、冬休みに入ります。**冬休みに向けて、先生から2つ宿題を出します。**

1つめは、「おうちの人と過ごす時間を大切にしよう」です。年末年始、ゆっくりと過ごし、おうちの人といっぱいお話をしましょう。

2つめは、「新年の目標を立てよう」です。

なにか1つでもがんばろうということを考えてください。

それでは、冬休みを元気に過ごし、また、3学期に笑顔で登校しましょう！

